
 
          COMPTE  RENDU DE REUNION

           Mardi 10 octobre 2023 à 18h Maison du Port

 Présents:  Alain Astier, Guillaume Bouleux, Pierre Brivet, Bernard Duperron, Guy 
Bertrand, René Bouit, Jean Michel Espinas, Aimé Mollié, Gilles Ovache, Jacques 
Mangin, Sabrina Pavesi,  Jean Paul Perrin, Jean Claude Vadon.

Excusés:  Michel Sabaté, 

Points abordés : 

1. Réunion avec la Communauté de Commune Charlieu-Belmont 2 octobre : 
Difficulté pour avoir accès aux plans lors de cette entrevue .
 -  Voie verte Charlieu à St Denis de Cabanne : ZI de Charlieu, paysagiste,  passerelle
sur le Bezot, pour acheminer la voie verte dans la ville avec accès au lycée. Problème
de barrière pour la traversée de la RD 487.
-  Voie verte Pouilly sous Charlieu à Vougy : la première tranche suit la même
planning que celui de la voie verte Charlieu – Saint Denis. La deuxième tranche
Vougy – Perreux sera lancée ultérieurement.
 La mise en service est prévue pour Juin 2024 .(voir compte rendu prochainement) . 

2. Rencontre avec M. Vinnac : coordinateur départemental de la sécurité
routière à la Préfecture 3 octobre : 

Sa mission est de coordonner un plan d'actions. Pour la semaine fédérale en 2024, un
stand commun pourrait être proposé avec la prévention routière.  Voir compte rendu.
Action : Voir le fournisseur possible pour l'achat de bracelets réfléchissants. 

 3. Réunion avec les services techniques de la ville de Roanne 10 octobre.
Nous sommes inquiets concernant l’îlot central sur la D207 avant le Pont de la Loire
( côté Roanne). Celui-ci semble peu réfléchi et inadéquat pour les cyclistes.  Déception
concernant les 2 bandes cyclables et non des pistes cyclables entre l'hôtel de ville et le
carrefour helvétique. Voir compte rendu prochainement.

 4. Rencontre programme MOBY collège de Renaison, 9 octobre
Les différents accès selon le mode de circulation ont été listés. Un panneau « sauf vélo »
sera ajouté sur la rue du collège car seul existe un sens interdit alors qu'il existe une
bande cyclable à contre sens. 
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La piste cyclable récemment inaugurée s'arrête avant le  village de St André d'Apchon.
Afin de permettre une continuité, l'association évoque l'utilité d'une création d'un
chaussi-doux sur les petites rues communales. Pour l'accès du collège depuis le village
de St Haon de Chatel : des rues devront être rénovées avec un marquage pour les
vélos. 
Dans ce projet, la commune de Renaison semble très réactive et participative.

 5. Opération Révillon du 18 sept au 21 sept : 
Un stand a été tenu sur les 3 sites et sur 4 jours : un parcours cyclable a été proposé
pour rejoindre les différents sites de l'entreprise ( celui-ci a été réalisé avec 3 personnes
de l'entreprise) + un quizz a aussi été animé auprès des salariés. 
Un vendeur de cycle présent, permettait également aux salariés d'essayer des vélos à
assistance électrique. Malgré les réticences de nombreuses personnes ( non usagers de
vélo), celles-ci ont été convaincues par cet essai.
On note une grande implication de l'entreprise Révillon avec une communication
interne importante et positive afin que l'opération soit un succès. 

A VENIR 

 6. Campagne des collèges en cours. Sensibilisation autour des usagers de vélos
et trottinettes du 9 oct au 21 oct : quelques interventions restent à programmer.

7. Samedi 14 octobre matin : Balade à vélo proposé aux étudiants avec le
partenariat du CROUS : objectif faire connaître les pistes cyclables de la ville à travers
une balade ressourçante.  Caroline, Jean Michel, Gilles et Guillaume. 

Jeudi 12 octobre 10h - 13h Bourse aux vélos organisé par le VCR, + stand de
SPCR Gilles et Guillaume 

 8. Prochain RDV avec Roannais Agglo : le 12 oct  à 14 h René, Pierre et
Guillaume.
Ordre du jour en vrac : Aménagement vers l'aérodrome - piste cyclable vers le futur
centre aqualudique - stationnement vélo scarabée, 

9. L'Assemblée générale est fixée le mardi 14 novembre 2023 à18H30.
Alain Astier annonce qu'il se retire du Conseil d'administration.
Pierre Brivet se présente au Conseil d'administration.

Divers   : à programmer : réalisation de vidéos de vélos-cargo ou triporteur : difficulté
au quotidien.

Prochaine réunion à l'occasion de notre assemblée générale 
mardi 14 novembre 2023 à 18h30.

                                            Compte rendu rédigé par Sabrina Pavesi
                                       Validé par Bernard Duperron
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